Gemeinsames Weihnachtsprojekt der Spitex und der Musikvereine

Gemeinsam mit dem Verein Musik Stettfurt-Matzingen und der Musikgesellschaft Thundorf organisierte die Spitex Matzingen Stettfurt Thundorf Adventskonzerte für Spitex-Klienten. Die Spitex legt grossen Wert auf die ganzheitliche Pflege ihrer Klienten. Aus diesem Grund wurden musikalische Partner gesucht, welche die Spitex in der Adventszeit bei der seelischen Spitex-Pflege unterstützen.

Beide Musikvereine liessen sich spontan von der Idee begeistern. «Die meisten Spitex-Klienten sind auch Gönner unserer Musikvereine, deshalb passt dieses Projekt sehr gut zu uns», sagen Sandra Vogt und Simon Burgermeister, die Präsidenten der beiden Musikvereine. Mit besinnlichen Weihnachtsliedern erfreuten die Musikanten bei leichtem Schneerieseln und minus 5°C Spitex-Klienten vor ihrem Zuhause.

Die Konzerte fanden teilweise im Freien statt, so dass sich auch die Nachbarschaft durch die weihnachtlichen Klänge verzaubern lassen durfte.

Die Spitex Matzingen Stettfurt Thundorf, die Musikgesellschaft Thundorf



Der Vorstand der Genossenschaft GSAT empfing die Musikanten vor den Alterswohnungen mit einem stilvollen Feuer.



Weihnachtskonzert für Spitex-Klienten.



Nach dem Adventskonzert im Gemeinschaftsraum der Alterswohnungen Matzingen wurden die Musikanten zu Kaffee und Punsch eingeladen.

und die Musik Stettfurt-Matzingen wünschen Ihnen alles Gute und Gesundheit fürs 2023. (zvg) Spitex – Zuhause leben – 052 376 15 34 Wir sind auch über die Neujahrstage für Sie im Einsatz.

der zweitletzten Seite.

Frauen filder Woche, Matzinger Post. 28.12.22